
 

 

ATA Nº 4/2020 – 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA – COMITÊ DE ENSINO 

 

Local: 
meet.google.com/htp-wctp-sbv 

 
 

Data: 

11/09/2020 
 

Início: 

13h30min  

 

Término:  

14h30min 

PARTICIPANTES: ISABEL CRISTINA MÜLLER –Coordenação Geral de Ensino 

(CGE); NEIVA HOEPPERS DE ARAÚJO - Representante do NUPE; BRUNA MARIA 

SILVA SILVERIO-Representante Docente; LAURI JOÃO MARCONATTO, 

Representante dos Coordenadores de Curso do Ensino Técnico; ANGELISA BENETTI 

CLEBSCH, Representante dos Coordenadores de Curso do Ensino Superior; Membros 

Suplentes EMERSON BIANCHINI ESTIVALETE, Representante Docente; KARLA 

FÜNFGELT, Representante dos Coordenadores de Curso; PATRÍCIA SABINO-

Representante do NUPE; LUIZ FERNANDO SILVA, Representante Discente do Ensino 

Superior;  

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:  

1.  Avaliação de curso de qualificação profissional Meliponicultura em EAD 
2. Palavra Livre 

DESENVOLVIMENTO: A presidente iniciou a reunião cumprimentado os membros e 

apresentou a pauta da reunião que foi aprovada por todos. 1.  Avaliação de curso de 

qualificação profissional Meliponicultura em EAD:Isabel propôs em apresentar os pontos 
principais do regulamento dos cursos de qualificação profissional e a leitura dos itens do 
projeto de curso. Angelisa lembrou que o curso de Física também possui disciplinas com 
oferta em EAD e precisa criar uma equipe multidisciplinar no campus para solicitar a reitoria 
o moodle(Ambiente de Aprendizado Modular Orientado ao Objeto). Como a proposta do 
curso em Meliponicultura também está em EAD, seria importante a criação dessa equipe. 
Isabel comunica que a solicitação da portaria já foi encaminhada. Neiva diz que a portaria 
deve ser encaminhada para reitoria juntamente com o projeto e  o parecer deste comitê. 
Após as considerações, passou-se para a análise e parecer do projeto de curso. Este comitê 
se posiciona favorável a oferta do curso de Qualificação Profissional em Meliponicultura 
quanto a sua validade, relevância. Quanto à viabilidade, o comitê apresenta  ressalvas: a) 
No item  Identificação do Curso, a carga horária está em 150h, somando a carga horária dos 
tópicos do curso totaliza 160h; b) No item Dados Gerais do Curso,Local de Oferta deve ser 
Instituto Federal Catarinense- Campus Rio do Sul; c) no item Público Alvo, cita que não 
possui número máximo de matrícula, sendo que no item Dados Gerais do Curso o número 
de vagas está limitado em 300. Esta situação ocorre também no item Cronograma, na sétima 
linha; d) no item Procedimentos Didáticos - Metodológicos, sugere-se descrever melhor 
como serão as práticas e identificar na matriz curricular, nos componentes curriculares qual 
a carga horária prática e teórica ou maior clareza na disciplina de Manejos e Práticas;e)no 
item Condições para aprovação/certificação, retirar a expressão “ caso houver” e citar qual 
regulamento a avaliação está pautada; f) no item Certificação, dará ao concluinte o título de 
“Qualificação Profissional em Criação de Abelhas Nativas ( Meliponicultura), diferente do 
Título na identificação do curso; g) Incluir os conteúdos do anexo I na tabela do ementário 
sem a coluna dos professores, mantendo o anexo I com a coluna dos professores. 2. Palavra 
Livre: Angelisa diz que o campus poderia aproveitar esta proposta de curso em EAD para 
formar a equipe multidisciplinar e implantar o moodle como plataforma para as aulas em EAD 
também nos demais cursos. Lembra que já temos a oferta de alguns componentes 
curriculares em EAD nos cursos de Física e Matemática e outros cursos que têm interesse 
em ofertar alguma carga horária em EAD. Comentou que na reitoria foi criado o CEaD 
( Centro de Educação a Distância) que dará o suporte mas o campus precisa criar a equipe 



 

 

multidisciplinar. Nessa equipe é necessário alguém que dê o apoio técnico e alguém para o 
apoio pedagógico. A pr´pria comissão solicita a implantação do moodle. Angelisa comentou 
também que no PPC do curso de Física foi criada uma sessão falando sobre EAD e sugere 
que o professor Sigfrid consulte este documento que está postado no site da instituição.A 
professora Francisleia representa o campus no CEaD e deve ser convidada a fazer parte da 
equipe multidisciplinar do campus. Angelisa lembra que no segundo semestre de 2020 existe 
a oferta de componente com carga horária em EAD e que irá usar o Classroom como 
ambiente virtual. A presidente lembrou da próxima reunião ordinária que será no dia 06 de 
novembro. Nada mais havendo a tratar, eu, Neiva Hoeppers de Araújo, secretária deste 
Comitê lavro a presente que será assinada por mim e pela Presidente. 

 

 

Original assinada e 

arquivada na CGE 


